

Nuestra Revista Científica, publicación periódica de la Facultad de Ciencias Veterinarias, encargada de divulgar a la Comunidad Científica de nuestra Universidad, a la Región Zuliana, al país y a niveles internacionales, los esfuerzos y logros que en el campo de la investigación han venido desplegando los miembros del Personal Docente y de Investigación de nuestra Facultad, así como de otras dependencias y organismos afines a las Ciencias Veterinarias, ha entrado en una nueva etapa de su ciclo normal de crecimiento.

Al pasar bajo nuestra responsabilidad, pretendemos continuar con la misma estrategia de desarrollo y consolidación iniciada por los anteriores Directores, Dres. Rafael Reátegui Cárdenas y Ana Nestí de Alonso, Profesores Eméritos de nuestra Alma Mater, y al mismo tiempo, incentivar los esfuerzos tendientes hacia la utilización, por parte de la comunidad, de nuestro medio científico, dando a conocer sus resultados y continuar con pasos firmes, al desenvolvimiento de la actividad de investigación en nuestro ámbito de influencia.

Los esfuerzos desplegados por la División de Investigación, de lograr la consignación para el presente año, de dieciocho (18) nuevos Proyectos, a ser financiados por el Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico (CONDES), aunado a las nuevas resoluciones de dicha Dependencia, de que las mismas generen al final de su ejecución, la publicación correspondiente; contribuirán enormemente al mantenimiento de las metas trazadas por el Comité Editor de la Revista, y para ello, nuestros mayores esfuerzos contarán con la colaboración de Asesores y Arbitros que están participando en esta importante labor, lo que conllevará en un futuro muy cercano, a consolidar definitivamente a la Revista, como el Estandarte representativo de nuestra Facultad, y por que no decirlo, de nuestras Ciencias Veterinarias, profesión de indiscutible importancia para el desarrollo de la actividad agropecuaria regional y nacional.

*En la medida en que la participación del Personal Docente y de Investigación se haga permanente en el tiempo, de la misma manera nuestros esfuerzos darán los frutos esperados, y es por ello, que invitamos a los lectores asiduos y en general a todas aquellas personas ganadas por los afanes de la creación y el esfuerzo investigativo **en la búsqueda permanente de la verdad**, nos acompañen en este fascinante reto de consolidar la Revista Científica de nuestra Facultad como una demostración de excelencia en la universidad líder de los cambios que los nuevos tiempos nos exigen.*

"La libertad no basta. La soberanía de un país comienza en las verdades de su propia ciencia".

Mario Pérez Barrientos
Director Revista Científica